



## Fitch alerta sobre reducción de beneficios de las Afores

**La calificadora señaló que con la reforma propuesta por el gobierno se consolidaría el sector pero perdería en competencia**

**2 de diciembre de 2020**

La reforma al sistema de pensiones propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador fue analizada por Fitch Ratings, la cual resaltó la consolidación que se presentará si se aprueban las modificaciones sugeridas en cuanto al cobro de comisiones de las Afores, aunque refirió sobre algunos puntos en contra.

La calificadora aseveró que las Afores deberán diversificar sus portafolios con la intención de adaptarse a los menores ingresos que se presentarían con los recortes propuestos a las comisiones que se hace en la iniciativa.

En este sentido, advirtió que se incrementaría hasta en un diez por ciento la pensión que reciben los trabajadores con la reducción de 50 puntos base en las comisiones.

Cabe señalar que el presidente López Obrador busca que las Afores en nuestro país cobren la cantidad que se obtiene al promediar lo que se cobra por este concepto en Chile, Colombia y Estados Unidos (0.54 por ciento).

Esto ha sido criticado por varios personajes y organizaciones de la vida nacional, como la Coparmex, la organización refirió que esto atenta contra el sector y contra lo estipulado en el T-MEC.

Fitch Ratings resaltó que reducir las comisiones podría generar que los beneficiarios de las pensiones tengan un menor rendimiento en la “nueva estructura”.

La consolidación del sector de las Afores traería consigo menos competencia, alertó la aseguradora, quien añadió que estas administradoras se verían sometidas a una reducción en su manejo de activos que demandan mayores recursos.

Además, su capacidad para desenvolverse en el esquema de fondos generacionales se verá mermada con el seguimiento de “estrategias más sofisticadas” que se verían orilladas a implementar. GA